

La Chorale au collège du Val de la Soulevre.

Quelques mots de présentation.

Les raisons de participer à la chorale sont bien sur multiples, contribuer à la réalisation d'un projet commun, apprendre à connaître sa voix, son corps, être ensemble... mais le plaisir de chanter reste évidemment l'élément principal.



Un engagement. Les élèves s'engagent pour l'année scolaire. Ils viennent de leur plein gré s'entraîner chaque semaine une heure lors de la pause méridienne. Certains n'hésitent pas à assumer aussi lors du concert des rôles de soliste. Bravo !



Le concert, un aboutissement.

Chaque année depuis 9 ans, les choristes travaillent des chants variés autour d'un thème commun afin de présenter en fin d'année scolaire un spectacle de qualité en partenariat avec la chorale du collège de Torigni sur vire.

Parents, familles, professeurs et membres du collège réservent alors cette soirée pour venir les applaudir. Merci !



Tout le monde participe ! Au fil des années, sont intervenues régulièrement d'autres disciplines, tel que le théâtre, la danse ou les arts plastiques.

L'accompagnement des choristes est fait par des élèves, (solistes à l'accordéon, à la flûte ...), par des professeurs (Mathématiques, Arts plastiques, Espagnol...).

La chorale, un enseignement facultatif

Depuis cette année, la chorale est par décision ministérielle, un enseignement facultatif. Avec par exemple pour conséquence l'apport de point supplémentaires au brevet. C'est une réelle reconnaissance pour les professeurs de musique et leur travail. Nous en sommes fiers.

L'effectif ! Aucun prérequis musical n'est exigé pour participer. Tous les élèves de la 6ème à la 3ème peuvent participer. Nous restons volontairement en deçà d'une quarantaine d'élèves.



Le thème du spectacle de cette année est simplement

« les chansons qu'on aime ». Une quinzaine de chansons seront interprétées. Une partie a été proposée par les élèves eux-mêmes.

Alors, à très bientôt, musicalement, Mr Falgari, professeur d'éducation musicale.

Cette année, les chorales des collèges du Val de la Soulevre et de Torigni sur vire présentent

« Les chansons qu'on aime ! » ... Venez nous voir !